

Gobierno de Rusia saluda restablecimiento de vínculos entre Venezuela y Colombia



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

Moscú, 1 ago (RHC) El Gobierno de Rusia saludó el restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Venezuela y Colombia, declaró este lunes la portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores, María Zajárova.

«Saludamos la reunión del canciller venezolano, Carlos Faría, y su par designado de Colombia, Álvaro Leyva, como resultado de la cual se publicó una declaración conjunta sobre el restablecimiento de las relaciones diplomáticas y consulares entre los dos países», manifestó la funcionaria.

En un comunicado de la cancillería, Zajárova precisó que esta decisión cumple plenamente con los intereses de los pueblos venezolano y colombiano.

Asimismo, destacó éste como un paso importante para restablecer el diálogo entre los dos Estados, «interrumpido por el no reconocimiento del Gobierno legítimo venezolano» por Occidente.

“Moscú espera que Caracas y Bogotá resuelvan de forma civilizada y pacífica los problemas acumulados en las esferas de migración, la seguridad en las zonas fronterizas y la cooperación comercial y económica”, refirió la diplomática.

Venezuela rompió las relaciones diplomáticas con Colombia –país con el que comparte unos dos mil 200 kilómetros de frontera– en 2019, tras el intento de la oposición liderada por Juan Guaidó de ingresar por la frontera una presunta ayuda humanitaria que Caracas calificó de un intento de invasión.

Tras el triunfo de Gustavo Petro en las recientes elecciones presidenciales de Colombia en junio, el presidente venezolano, Nicolás Maduro, señaló que espera el pronto restablecimiento de las relaciones. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/295210-gobierno-de-rusia-saluda-restablecimiento-de-vinculos-entre-venezuela-y-colombia>



Radio Habana Cuba